

Aus dem Zentralvorstand

An seiner Januar-Sitzung hat der Zentralvorstand der FMH ...

- ... beschlossen, dass das Aktienpaket der FMH an SwissPEP verkauft werden soll. Der ZV will sich im Rahmen künftiger Projekte weiterhin für SwissPEP engagieren;
- ... sich dafür ausgesprochen, das Mandat von Jürg von Below im Verwaltungsrat der HIN AG aus Gründen der Kontinuität für 2006 aufrechtzuerhalten, obschon dieser die FMH verlässt;
- ... mehr Informationen gewünscht, um die Strategie bezüglich BlueCare AG überdenken und diskutieren zu können;
- ... den Relaunch der Schweizerischen Ärztezeitung SÄZ mit Befriedigung zur Kenntnis genommen;
- ... erfahren, dass die technischen und die finanziellen Fragen rund um das Mitgliederportal «My FMH» gelöst sind und das Projekt damit startbereit ist;
- ... sich über die geplante Struktur der Arbeitsbereiche DDQ (Daten, Demographie, Qualität), ICT (Informations- und Kommunikationstechnologie) und eHealth (elektronische Gesundheitsinformationen) orientieren lassen und dieser zugestimmt;
- ... den aktuellen Stand beim Thema «Haftpflichtversicherung» diskutiert und beschlossen, dieses in der SÄZ aufzunehmen;
- ... über die geplante Demonstration der Grundversorger am 1. April diskutiert und die grundsätzliche Unterstützung der FMH bekräftigt;
- ... Änderungen bei verschiedenen Fort- und Weiterbildungsprogrammen gutgeheissen;
- ... 3 neue Mitglieder (aus der Romandie) in die Arbeitsgruppe Qualität der FMH gewählt;
- ... und den Antrag für eine Anschubfinanzierung des Projektes «Risikomanagement in Schweizer Spitalern» in der Höhe von Fr. 25 000.– genehmigt.